

Medio Ambiente fomenta la participación en el acondicionamiento de los ríos Híjar y Ebro

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La Consejería de Medio Ambiente, a través de la Oficina de Participación Hidrológica de Cantabria, está fomentando la participación pública en el proyecto de Acondicionamiento Ambiental y Paisajístico de los ríos Híjar y Ebro. A través de un cuestionario, los agentes institucionales, económicos y sociales de la cuenca Hí-

jar-Ebro aportan sus ideas y opiniones con la finalidad de conocer cuáles son según el ciudadano, los principales problemas, y en consecuencia las actuaciones de restauración prioritaria, de los ríos Híjar y Ebro, aguas arriba del embalse. Se pretende enriquecer el diagnóstico inicial a partir del cual se ejecutarán las distintas actuaciones de mejora y restauración.

El cuestionario desarrollado a través de la Oficina de Participación Hidrológica de Cantabria está disponible, para ser utilizado por el público general, en el portal ambiental de la Consejería de Medio Ambiente (www.medioambiente.cantabria.com). El objetivo fundamental de este Proyecto de Acondicionamiento Ambiental y Paisajístico es la restauración ambiental de las áreas más degradadas de los ríos Híjar y Ebro, aguas arriba del embalse.

El proyecto contribuirá a recuperar y mejorar el ecosistema fluvial, favorecer su conservación y mantenimiento autónomo, mantener los procesos ecológicos esenciales y los sistemas biológicos claves, y favorecer la recuperación de la biodiversidad existente, así como mejorar la calidad y cantidad de las aguas, garantizando un caudal ecológico. El proyecto de rehabilitación de los ríos Híjar-Ebro surge de un convenio suscrito entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria.

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Carbona, y el consejero de Medio Ambiente, José Ortega, presentaron el



Técnicos de Medio Ambiente en Alto Campoo.

A. QUEIMADELOS

proyecto en la jornada de *Gestión de Cuencas Fluviales: río Híjar*, celebrada en Reinosa.

Actualmente se está redactando el diagnóstico por parte de las empresas adjudicatarias, bajo la dirección de la Oficina de

Estudios y Proyectos de la Consejería de Medio Ambiente y con la participación de la empresa pública Mare.

La participación ciudadana pretende precisamente enriquecer dicho diagnóstico. Una vez

finalizada esta primera fase de consulta y participación, se realizará una jornada abierta donde se presentará el anteproyecto de rehabilitación, que será sometido a la evaluación de los agentes.